

Un médicament «miracle» dangereux pour la santé

Abderrahim DERRAJI - 2019-05-28 08:49:30 - Vu sur pharmacie.ma

Les internautes peuvent visionner à travers You tube des séquences vidéo vantant les mérites du pseudo-médicament "Miracle Mineral Solution". D'après ces séquences, ce produit "tue les agents pathogènes et les poisons... afin que le corps puisse fonctionner normalement et guérir". Il soignerait de ce fait plusieurs maladies comme le SIDA, l'hépatite, le paludisme, l'herpès et même le cancer l'autisme ! Après de nombreuses plaintes, le site américain Business Insider a mené une enquête. L'analyse chimique du remède en question a révélé qu'il s'agit d'une solution de chlorite de sodium à 28 %. Cette solution doit être mélangée avec un kit d'activation (de l'acide citrique à 10 %) pour produire du dioxyde de chlore. C'est à ce produit final que sont associées les allégations «médicales» et dangereuses citées plus haut. En 2010 déjà, les autorités française avaient mis en garde les consommateurs. «Si vous avez acheté ce produit solution minérale miracle, il est dangereux de l'ingérer ou de l'utiliser. Si vous l'avez déjà consommé, il est recommandé de consulter rapidement votre médecin traitant.» Les autorités sanitaires australiennes, canadiennes, américaines et britanniques avaient également diffusé un message dans le même sens.